

Service de presse

Lundi 28 juillet 2014

COMMUNIQUE DE PRESSE

Conformément à la décision du président de la République, François HOLLANDE, la présidente du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie, Cynthia LIGEARD a fait mettre en berne les drapeaux aux frontons des bâtiments et édifices publics de la Nouvelle-Calédonie à compter de ce jour et jusqu'au mercredi 30 juillet inclus. Baissés à mi-mât, ils témoignent du « deuil de la Nation » en souvenir des 54 Français qui ont péri dans le crash du vol d'Air Algérie, qui a fait au total 118 victimes.